

Miles Kessler - Kurzbeschreibung



Miles Kessler ist ursprünglich aus Dallas/Texas, hat 1985 dort mit Aikido begonnen und war von 1989 -1997 Uchi Deshi in Iwama bei Saito Sensei. Er gründete in dieser Zeit, den Mito International Aikido Club in Japan, in dem er als Chefinstruktor bis zu seiner Abreise 1997 trainierte. Weiterhin gab er in der Zeit von 1994 - 1997 Aikidounterricht im Social Welfare Center von Mito. Seit seiner Abreise aus Japan unterrichtete Miles kontinuierlich Aikidoseminare - **mit Schwerpunkt auf die Aikido Prinzipien** - in den unterschiedlichsten Dojos rund um die Welt wie z. B: Burma, Florida, Holland, Italien, Neu Seeland, Dänemark, Schweiz, England, Schottland, Israel und Deutschland(Quelle:Aikido Bodensee; Kreuzlingen CH). Heute leitet Miles Kessler das Integral Dojo in Tel Aviv, dessen Begründer er ist. Ferner engagiert er sich für das Projekt "[Aikido Without Borders](#)" in Palästina.